



www.mg.co.id

Atletico Madrid Mulai Keteteran

SEVILLA (IM) - Atletico Madrid keteteran saat dikalahkan Sevilla, 0-1 di Ramon Sanchez Pizjuan pada pekan ke-29 LaLiga. Senin (5/4) dinihari WIB. Gol tunggal kemenangan tuan rumah lahir dari tendukan Marcos Acuna di menit ke-70.

Atletico nampaknya mulai kehabisan bensin menjelang akhir musim ini. Real Madrid dan Barcelona terus mengintip untuk menggeser mereka dari puncak klasemen LaLiga.

Pada laga ini, Los Rojiblancos memang tampak kesulitan meredakan Sevilla. Pasukan Julen Lopetegui mampu mencatatkan penguasaan bola sebesar 59 persen dibanding 41 persen milik Atletico.

Sevilla juga lebih dominan dalam melancarkan serangan. Mereka melakukan delapan percobaan dengan empat on target. Sementara, Atletico jumlah shoot on target mereka sama dengan Sevilla. Namun, tim tamu hanya melepas tujuh tembakan sepanjang 90 menit.

Pada laga sebelumnya begitu tak tersentuh di puncak klasemen LaLiga. Pasukan Diego Simeone saat

ini memang masih berada di posisi teratas, tapi jarak poin dengan Real Madrid dan Barcelona semakin rapat.

Kapten Atletico, Koke, menegaskan bahwa timnya kini harus bekerja keras untuk mengembalikan performa terbaik mereka. Los Colchoneros jelas tak boleh terpeleset lagi ini jika tak ingin Madrid dan Barcelona menggeser mereka.

"Kami harus melanjutkan dinamika yang kami miliki seperti di babak pertama. Anda harus bekerja keras dan masih ada satu minggu lagi untuk mempersiapkan laga melawan Real Betis," ujar Koke dikutip dari AS. **•vdp**



KOKE
Pemain Atletico Madrid

Chelsea Harus Segera Berbenah

LONDON (IM) - Kekalahan memalukan diterima Chelsea dari West Bromwich Albion pada Liga Inggris. Pertandingan pekan ke-30, yang berlangsung di Stamford Bridge, Sabtu (2/4) malam WIB itu. Si Biru dihajar 2-5.

Manajer The Blues Thomas Tuchel menyoroti bagaimana kualitas permainan Chelsea. Ia menilai Christian Pulisic dan kawan-kawan tak cukup mematenkan di lapangan sehingga harus diatasi.

"Kami tidak cukup tajam dan tidak bisa menangkap momentum untuk menjadi lebih tajam, lebih dekat ke kotak penalti, dan menjadi lebih agresif. Kami tidak cukup ketat untuk bermain sebagai blok dan membuat lawan lebih sulit menerobos kami. Kami bisa melakukan itu dan kemudian menunggu peluang melalui serangan balik, tetapi kami tidak melakukannya dengan baik," ujar Tuchel di situs resmi klub, Senin (5/4).

Ia juga mengungkapkan sektor pertahanan timnya juga bermasalah. "Secara individu, pertahanan kami tidak pada level yang bisa kami terapkan dan kami perlu meningkatkannya. Kami mendapat kartu merah, kebobolan

dua gol sebelum jeda, dan kemudian Pulisic cedera. Di babak kedua, hampir setiap tembakan yang mereka (West Brom) lakukan menjadi gol," ujar mantan pelatih Mainz, Borussia Dortmund, dan Paris Saint-Germain itu.

Dalam laga itu Thiago Silva mendapat kartu merah di babak pertama. Pertahanan Chelsea pun jadi bulan-bulanan tim lawan. Dan kekalahan itu tentu menyakitkan, karena sebelumnya, Chelsea di bawah polesan Tuchel selalu tampil menawan.

Selanjutnya, Chelsea akan menghadapi Porto di perempatfinal Liga Champions. Pertandingan digelar

Ramon Sanchez Pizjuan, Seville, Spanyol, Kamis (8/4) dinihari WIB. **•vit**



CHRISTIAN PULISIC
Pemain Chelsea



MARCO ASENSIO
Pemain Real Madrid

Madrid Kontra Liverpool Bakal Seru

Dilansir dari Marca, Marco Asensio kini sudah kembali menemukan ketajamannya. Tiga gol dicetaknya dalam tiga laga terakhir, satu di Liga Champions dan dua di Liga Spanyol.

MADRID (IM) - Real Madrid akan menghadapi lawan berat di perempatfinal Liga Champions 2020/21. Tim asuhan Zinedine Zidane itu bakal menantang Liverpool. Laga leg pertama digelar di Estadio Alfredo Di Stefano, kandang Los Blancos, Rabu (7/4), mulai pukul 02.00 WIB.

Laga melawan Liverpool pasti tidak mudah buat Madrid. Sebagai tuan rumah, Los Blancos harus bekerja ekstra keras apabila ingin mengamankan hasil yang positif.

Namun, Madrid punya modal yang bagus sebelum menjamu Liverpool. Pasukan Zinedine Zidane berhasil meraih kemenangan dalam laga terakhirnya. Los Blancos menang 2-0 saat menjamu Eibar pada ajang La Liga. Kemenangan itu diraih

berkat gol Karim Benzema dan Marco Asensio.

Hasil itu membuat Los Merengues mengumpulkan 63 poin dan memangkas jarak dengan pimpinan klasemen La Liga Atletico Madrid. Mereka kini hanya berjarak 3 angka dari sang rival sekota.

Sementara itu, Liverpool juga meraih hasil yang bagus pada pertandingan terakhirnya. Mereka mampu membungkam tuan rumah Arsenal dengan skor 3-0 dalam lanjutan Premier League.

Diogo Jota menjadi pahlawan Liverpool saat menghadapi Arsenal. Dia mencetak dua gol sementara satu gol lagi dicetak oleh Mohamed Salah.

Menghadapi Madrid, Liverpool bertekad untuk bisa membalas kekalahan di final Liga Champions 2018 lalu. Waktu itu The

Reds kalah telak 1-3 di Stadion NSC Olimpiyskiy, Kiev, Ukraina. Marco Asensio lagi on fire. Ketajamannya mencetak gol mulai terlihat, bisa jadi senjata baru buat Real Madrid.

Asensio sebetulnya sedang berjuang keras. Musim lalu, Marco Asensio berjuang keras untuk pulih dari cedera Anterior Cruciate Ligament (ACL). Bahkan, pemain asli Spanyol itu harus absen sampai 11 bulan lamanya.

Musim ini, Asensio kembali. Eden Hazard yang kerap cedera, jadi 'berkah' buat Asensio untuk masuk ke dalam skuad utama Real Madrid. Namun apa daya, Asensio butuh waktu. Pemain berusia 25 tahun itu belum menemukan ritme permainan terbaiknya yang masih seret gol dan assist.

Dilansir dari Marca, Marco Asensio kini sudah kembali menemukan ketajamannya. Tiga gol dicetaknya dalam tiga laga terakhir, satu di Liga Champions dan dua di Liga Spanyol.

"Saya senang kepadanya, sebab penting bagi seorang pemain untuk mencetak gol. Dia membantu tim karena dia adalah pemain yang hebat. Saya tidak pernah meragukan

Marco Asensio," kata pelatih Real Madrid, Zinedine Zidane.

Zidane berharap Asensio tampil garang bersama Benzema saat menghadapi Liverpool nanti. "Saya berharap keduanya tampil dengan performa terbaik saat melawan Liverpool. Karena siapa pun tahu, Liverpool adalah tim kuat, mereka memiliki skuad yang sangat bagus di setiap lini. Maka, kami tidak boleh lengah," kata Zidane.

Asensio sendiri sudah lebih percaya diri. Ia terus bekerja keras untuk mencetak gol dan membawa Real Madrid terus menang. "Inilah hasil kerja keras saya. Ketika kesempatan datang, maka saya harus memanfaatkan sebaik-baiknya. Kini kami siap melawan Liverpool. Laga nanti bakal berat, tetapi kami siap bekerja lebih keras untuk meraih kemenangan," tegas Asensio di situs klub.

Hanya saja, jelang pertandingan ini, Madrid dihantui dengan situasi buruk yang membuat mereka dalam dua musim terakhir keikutsertaan di Liga Champions. Hal itu terkait dengan "tradisi" absennya Sergio Ramos: jika dia tidak bermain, Madrid akan tersingkir.

Dalam 2 musim terakhir hal itu memang sebuah fakta. Pertama di musim 2018-2019 ketika Ramos absen, Los Blancos didepak oleh Ajax Amsterdam di babak 16 besar dengan agregat skor 5-3. Musim lalu giliran Manchester City yang meneruskan "tradisi" itu.

Tanpa Ramos, Madrid tak berdaya hingga kalah 4-2 secara agregat di babak yang sama seperti musim sebelumnya. 2 musim beruntun gugur di babak 16 besar tentu adalah noda bagi tim yang dalam 3 musim sebelumnya selalu menjadi juara.

Maka, bisa dikatakan ini menjadi peluang bagus bagi Liverpool untuk menjadi tim ketiga yang menyingkirkan Madrid tanpa Ramos. Apalagi tim asuhan Jurgen Klopp pastinya ingin balas dendam atas kekalahan di Final UCL 2018 lalu dengan skor 3-1.

"Baru 2 musim lalu kami berhadapan dengan mereka di sebuah malam yang sangat sulit bagi kami. Jadi bisa mendapatkan kesempatan untuk menghadapi mereka lagi adalah hal yang bagus," kata Klopp dilansir laman UEFA. **•vit**

City Tetap Mewaspadai Dortmund

MANCHESTER (IM) - Manchester City semakin dekat dengan trofi Liga Inggris. Mereka hanya butuh 11 poin lagi buat menyegel gelar bergengsi di negara Ratu Elisabeth tersebut.

Hanya sebelum ke sana, pasukan Pep Guardiola harus menghadapi laga penting di Liga Champions. City akan menjamu Borussia Dortmund pada babak perempat final. Leg pertama berlangsung di Etihad Stadion, Rabu (7/4) dinihari WIB.

City lolos ke perempatfinal Liga Champion setelah menyingkirkan wakil Jerman Borussia M'gladbach dengan agregat 0-4. Sementara Dortmund berhasil menyingkirkan wakil Spanyol Sevilla dengan agregat 5-4.

Di atas kertas, Manchester City diunggulkan. Pasalnya mereka memiliki performa yang cukup bagus di Liga Inggris. Teranyar, Gabriel Jesus dan kawan-kawan

sukses mengalahkan Leicester City 2-0 pada lanjutan Liga Inggris, di King Power Stadium, Sabtu (3/4) malam WIB. Semua gol dicetak di babak kedua lewat kaki Benjamin Mendy (menit 58') dan Gabriel Jesus (menit 74').

Sementara Borussia Dortmund dijegal oleh Eintracht Frankfurt dengan skor 1-2 di Bundesliga, yang berlangsung di

Signal-Iduna Park, Sabtu (3/4) malam WIB. Walaupun demikian, Guardiola mewanti-wanti

timnya untuk tidak meremehkan Dortmund. "Jangan sekali-kali meremehkan Dortmund. Mereka tim kuat karena bermaterikan pemain-pemain hebat. Kami harus tampil fokus dan taktis," kata Guardiola di situs klub.

City dipastikan akan mengerahkan segala kemampuan untuk terus melenggang ke babak selanjutnya. Pasalnya, mereka juga ingin mengejar empat trofi musim ini. **•vit**



GABRIEL JESUS
Pemain Man. City

Greenwood Akhirnya Cetak Gol

MANCHESTER (IM) - Mason Greenwood tampil bagus dan menjadi penentu kemenangan Manchester United (MU) atas Brighton & Hove Albion, dalam laga yang berlangsung di Old Trafford, Senin (5/4) dinihari WIB.

MU menang 2-1 dalam laga itu. Di babak pertama, MU kebobolan lebih dulu lewat gol Danny Welbeck. Marcus Rashford menyamakan kedudukan untuk Setan Merah pada menit ke-62. Kemenangan didapat pemain asuhan Ole Gunnar Solskjaer dengan susah payah.

Khusus bagi Greenwood, penyerang 19 tahun itu bikin gol lagi di Liga Inggris.

Tujuh menit menjelang waktu normal habis, Greenwood mencatatkan namanya di papan skor. Menyambut bola tendangan Paul Pogba, Mason Greenwood melakukan diving header.

"Ini merupakan malam yang berat.

Saat mereka mencetak gol pertama, kami tahu bahwa kami harus bereaksi dan harus tampil lebih baik lagi. Seluruh pemain kami bermain luar biasa di babak kedua. Saya kira kami tak mengawali laga dengan baik, tapi kami tahu bahwa kami harus mulai bermain dan fokus. Ini raihan 3 angka yang bagus," kata Greenwood di BBC.

Dia menambahkan, kemenangan ini menjadi motivasi bagi timnya untuk selalu tampil lebih baik. "Ini merupakan dorongan kepercayaan diri, saya tak sering mencetak gol di Premier League. Malam ini, saya mencetak gol dengan suন্দulan, merupakan suatu hal yang sudah banyak saya asah di saat latihan," ujarnya.

Greenwood sudah menyumbangkan sebanyak 6 gol untuk MU di musim ini. Sebanyak dua di antaranya dibukukan oleh jebolan akademi MU itu di Liga Inggris. Terakhir kali ia mencetak gol untuk MU di Liga Inggris pada 5 Desember 2020, saat membantu MU menang 3-1 atas West Ham United. **•vdp**



MASON GREENWOOD
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com